



4 Pièces

72 m²

Réf. 87301364

395 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Antibes – chemin du puy – 4 pièces de 72,5 m² avec terrasse de 21 m² – piscine, parking & cave situé dans le quartier recherché du chemin du puy, au sein d'une résidence calme et verdoyante, découvrez ce bel appartement d'angle 4 pièces de 72,5 m². l'appartement se compose d'un salon, de trois chambres, d'une salle de bains et de wc séparés. Il bénéficie d'une très belle terrasse de 21 m², offrant un agréable espace extérieur avec une vue dégagée sur la verdure et les jardins de la résidence. La résidence dispose également d'une piscine, idéale pour profiter pleinement des beaux jours. Un ...

Antibes – chemin du puy – 72.5 sqm 4-room corner apartment with 21 sqm terrace – swimming pool, parking & cellar located in the sought-after chemin du puy area, within a peaceful and green residence, this beautiful 72.5 sqm corner apartment offers a pleasant and comfortable living environment. The apartment comprises a living room, three bedrooms, a bathroom and a separate wc. It benefits from a beautiful 21 sqm terrace, providing a lovely outdoor living space overlooking the surrounding greenery and landscaped gardens of the residence. The residence also features a swimming pool, perfect for ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

